



電話で「お金」は全て詐欺

こんな言葉に騙されないで

- ★ 還付金があるので・・・
- ★ あなたの個人情報・・・
- ★ 母さん！助けて・・・
- ★ オシだけど電話番号が変わった
- ★ ATMでお金が戻ります



分っていても突然の電話で騙されてしまいます。被害に遭わないために、自宅の電話はいつも留守番電話に設定し、直ぐに電話に出ないようにしましょう。

令和6年 狭山署管内特殊詐欺47件 約2億914万円被害
(11月20日現在・狭山署調べ)

高齢者宅を狙った強盗発生

～ 被害に遭わないために ～

☆戸締りはしっかりと

- ・玄関ドア、勝手口、窓等を確実に施錠
- ・音の出る防犯砂利を撒く

☆窓や戸を破られない対策

- ・窓に補助錠や防犯フィルムを貼る
- ・防犯カメラやセンサーライト設置



万が一の時は
ためらわず110番

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」となっています。

警察では、拉致に関与したとして北朝鮮工作人員等について逮捕状の発付を得て国際手配を行うとともに、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性を排除できない事案の真相解明に努めています。

どんな小さなことでも結構ですので、情報をお寄せ下さい。

情報提供先 県警察本部外事課
情報提供専用ダイヤル
048-838-3759



冬の交通事故防止運動

12月1日から12月14日までの間

【運動重点】

- 横断歩道における歩行者優先の徹底
- 自転車乗車時のヘルメット着用促進と交通ルールの遵守
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶



人も車も自転車も
安心・安全 埼玉県

子どもを狙った痴漢の出没

11月中旬の夕方、入間市内の路上で、小学女児が男に身体を触られる事案が発生しました。

男の特徴は、年齢13～15歳位、上衣緑色長袖の服、自転車を使用しています。

お子さんに対し、危険を感じたら・その場から逃げる・近くの人に助けを求める・防犯ブザーを使用する・などを繰り返し指導し、直ちに110番通報をお願いします。

今年も警察活動にご理解ご協力を頂きありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

来年も「安全安心な地域づくり」を目指して頑張りますので、よろしくお願いたします。

どうぞ良いお年をお迎え下さい。



入間市駅前交番 主な取り扱い

(10月21日～11月20日)

自動車盗	1件
自転車盗	6件
人身事故	14件
物件事故	55件
遺失拾得	143件

